



Insisten en recusar a ministro Cerda



La defensa de Augusto Pinochet, representada por el abogado Gustavo Collao, insistió ayer ante la Suprema en la recusación contra el ministro Carlos Cerda, rechazada recientemente por la Corte de Apelaciones de Santiago. Cerda es uno de los 24 jueces que verán el proceso de desafuero contra el ex gobernante. Los abogados de Pinochet solicitan sacar al alto magistrado del mencionado proceso por que a su juicio sentiría "enemistad y animadversión" contra el ex Comandante en Jefe del Ejército. Según Collao, esta presentación tiene el mismo carácter de la realizada ante el tribunal de alzada capitalino.